

Alois Stacher

16. Februar 1925 – 20. Juli 2013

Herr Univ. Prof. Dr. Dr. h. c. Alois Stacher, der Gründer der Wiener Internationalen Akademie für Ganzheitsmedizin (GAMED), ist am 20. Juli 2013 im 89. Lebensjahr nach einem erfüllten Leben gestorben. Seine Leistungen als Arzt, Wissenschaftler und Gesundheitspolitiker in Wien sind allgemein bekannt und haben seinen Ruf auch international begründet.

Es entspricht der dynamischen Persönlichkeit des Verstorbenen, dass er nach Beendigung seiner aktiven Berufstätigkeit im Jahre 1988 die GAMED gegründet und 15 Jahre lang als Präsident geleitet hat. Angesichts der internationalen Entwicklung integrativer Denkweisen in der Medizin, die im Entstehungsjahr der GAMED nicht als selbstverständlich angesehen werden konnten, zeugt die Gründung der Akademie von seinem Weitblick.

Alois Stacher war aber nicht nur für das österreichische Gesundheitswesen prägend, sondern auch ein wertvoller und liebenswerter Mensch. Seine Freunde und Weggefährten werden ihn sehr vermissen. Wir werden sein Andenken dadurch ehren, dass wir sein letztes Werk, die GAMED, in seinem Sinne fortführen.

Als sein Nachfolger in der Führung der GAMED möchte ich meine persönliche Trauer über sein Ableben zum Ausdruck bringen. Seine Freundschaft war für mich ehrenhaft und wertvoll, ich werde immer voll Dankbarkeit an ihn denken.

Ao. Univ. Prof. Dr. Wolfgang Markt

Präsident der GAMED - Wiener Internationalen Akademie für Ganzheitsmedizin

Anlässlich seines 88. Geburtstags und der 25-Jahr-Feier der GAMED wurde Herr Prof. Stacher von der Amtsführenden Stadträtin für Gesundheit und Soziales, Frau Maga Sonja Wessely, im Rathaus Wien für sein Lebenswerk geehrt. Wir werden Prof. Stacher stets in dankbarer Erinnerung behalten.

